

Bericht Schlusswanderung vom 14.11.2024 Merlischachen nach Immensee

22 Wanderer und Wanderinnen fuhren am 14. November um 8.06 Uhr mit dem Zug nach Merlischachen. Von hier aus ging es zur Wirtschaft Gehren Dort war der Kaffeehalt. Von hier wanderten wir bei herbstlichem Wetter via die Allmig-Golf Küssnacht-Tal-St. Martin-Frohsinn-Hohle Gasse ins Bistro Bethlehem in Immensee. Hier stiessen noch 7 Nichtwanderer zu uns. Im Bistro genossen wir das feine Mittagessen, und Dessert die wollten. Am Nachmittag ging es dann mit dem Bus zurück nach Küssnacht und mit dem Zug nach Luzern. Dem Organisator Peter Trutmann danken wir bestens für die Organisation. René Wolf

